

DELIK HUKUM

Koramil 0809/11 Pare Gelar Bansos Peduli kepada Penyandang Anak Disabilitas

Prijo Atmodjo - KEDIRI.DELIKHUKUM.ID

Oct 7, 2023 - 12:12



Danramil 0809/11 Pare Kapten Chb Tommy Wibisono di momen HUT TNI ke 78, peduli kepada anak disabilitas.

KEDIRI - Koramil 0809/11 Pare dalam memperingati HUT TNI ke 78 menggelar kegiatan bakti sosial peduli kepada anak disabilitas sejumlah 68 penerima manfaat, yang berlangsung di halaman Makoramil 0809/11 Pare Jalan Puncak Jaya Kecamatan Pare Kabupaten Kediri, Sabtu (7/10/2023) pukul 09.30 WIB.



Kegiatan bakti sosial ini bisa terlaksana berkat kerjasama dengan AKUR (Perkumpulan Pengusaha UMKM Kampung Bahasa).

Danramil 0809/11 Pare Kapten Chb Tommy Wibisono mengatakan, peringatan HUT TNI ke 78 sudah dilaksanakan berbagai rangkaian kegiatan hari ini salah satunya bakti sosial kepada anak disabilitas. Besok, Minggu 8 Oktober akan digelar Jalan Santai.

"Kegiatan ini bertujuan untuk membantu penyandang anak disabilitas dan penerima manfaat sedikit membantu meringankan untuk kebutuhan mereka, " ucap Danramil Pare.



Lanjut Danramil Pare bahwa kegiatan baksos ini sebagai wujud kepedulian kami kepada anak disabilitas yang sangat membutuhkan perhatian khusus untuk perkembangan anak ke depan.

Danramil juga berpesan kepada penyandang anak disabilitas agar dalam kondisi seperti ini tetap semangat dan jangan menyerah terus berjuang untuk melangkah ke depan yang lebih baik.



Sementara, Kapolsek Pare AKP Bowo Wicaksono menyampaikan, di momen HUT TNI ke 78 ini, kami sangat apresiasi dan salut dengan Koramil Pare, yang mengagas kegiatan peduli anak disabilitas.

"TNI di usia ke 78, semoga semakin humanis dan lebih dekat dengan masyarakat," ungkapnya.



Hadir dalam kegiatan ini, Kapten Chb Tommy Wibisono Danramil 11/Pare, AKP Bowo Wicaksono Kapolsek Pare, Nizam Subekti S.Sos, MM. Camat Pare beserta staf, Joko Dinsos Kab.Kediri, Sekcam Badas beserta staf, Tim Baksos RS SLG, Panitia Baksos, Kelurahan Pare

Hadir juga Badrus Kessos Kelurahan Pare, Binmas Polsek Pare, Babinsa Kel. Pare dan penerima baksos 68 orang.